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6月20日、県農民連青年部総会を宮城県
蔵王町にあるざおうハーブで行いまし
た。部員の近県の青年と交流がしたいと
の声から、総会企画として、ざおうハー
ブの平間拓也さん、徹也さん兄弟に圃場
見学や苗販売についてお話を伺いまし
た。昼食は平間兄弟手製のバーベキュー
いただき交流しました。

福島県農民連青年部総会inざおうハーブ福島県農民連青年部総会inざおうハーブ

(株)会津産直センターの小麦収穫が行われ
ました。今年は梅雨入りが遅く、雨に悩ま
されることなく収穫を終えました。昨年収
穫した小麦はそうめんに加工し販売してい
ます。会津で小麦栽培に取り組んでいる若
手生産者の応援、国産小麦の自給率向上に
つながりますので、ぜひ右のオンラインス
トアからお買い求めください。

小麦収穫
オンラインストア商品紹介

オンライン
ストアから
購入できます
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。

小麦のわが国の自給率はわずか 15％。その
貴重な福島県会津産小麦の良質な部分のみを
丁寧に製粉し 100％使用したそうめんです。
豊かなコシとつるっとした食感をぜひお楽し
み下さい。これからの季節におすすめです！
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危
機

万博中止バッジを持って
支部を周りました。

参加者全員で記念撮影

※売切れ次第終了です！
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知
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岐
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通
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支部の皆さんと一緒に
良い交流ができました！

福
島
か
ら
の
参
加
者
の
感
想

交流会の様子
食料自給率や日本
の農業の現状に
ついて話し合いま
した。

　6月5日～8日（8日はオンラインで開催）大阪新婦人の皆さんとの産直交流会が開催されま
した。福島から24名、大阪から4名、石川から5名が参加し、55支部113ヶ所で交流会が開か
れました。リアルでの開催は5年ぶり！
 今回福島からは初めての参加者も多く
緊張の面持ちでいました。いざ会場へ
行ってみると新婦人の皆さんに温かく迎
えていただき、和やかな雰囲気で交流す
ることができました。直接顔を見ながら
話をして、改めて食べる人と作る人の共
同の産直運動で日本の農業と食を守り
たい！と気持ちがひとつになりました。


